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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 24 novembre 2021, 17h00 

Au salon du personnel 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Karine Darveau, parent 
Caroline Houlé, parent 
Avril Hamel-Jolette, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de 
garde 
Luce Vadnais, enseignante 
Ariane Thibault, enseignante 
Nathalie D’Amours, enseignante substitut 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 

 

PUBLIC 
Aucun public 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
William Provost-Micheletti, enseignant 
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1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue et présentation des membres 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est projeté à l’écran et lu par Dominique Coulombe. Il est proposé d’ajouter 
les sujets : 3.4 Sortie dans le cadre de la mesure À l’école, on bouge! et le sujet 3.5 Campagne 
de financement Colle à moi. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Caroline Houlé, il est résolu à l’unanimité 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour avec l’ajout des sujets proposés. 
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1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 27 octobre 2021 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Aucune 
correction n’est proposée. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Nathalie D’Amours, il est résolu à l’unanimité 
 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 
  
 

1.4 Suivis de la rencontre du 22 septembre 2021 
1.4.1 Classe extérieure 
Une rencontre a eu lieu entre les membres du comité et madame Stéphanie Sabourin du CSSP. 
Elle s’occupe des dossiers d’embellissement des cours d’école. Nous avons pu poser nos 
questions et transmettre nos attentes. Elle nous reviendra d’ici deux semaines avec des 
recommandations et obligations. 
 
1.4.2 Soirée d’Halloween 
La soirée d’Halloween a permis d’amasser 216,58$ afin de financer les activités des 
finissants(es) 2022-2023 et 216,58$ seront remis à Opération Enfant Soleil. Ariane Thibault 
et Nathalie D’Amours soulignent l’excellent travail des élèves ayant participé à l’organisation 
de cette soirée. 

 
1.4.3 À l’école, on bouge! 
Caroline Daunais-D’Amours a procédé à un sondage auprès des membres du personnel et 
des élèves dans le but de recueillir leurs préférences d’achats de matériel et d’activités. Au 
courant des prochaines semaines, nous procéderons à l’achat de matériel permettant aux 
élèves de bouger davantage. De petits gestes seront concrétisés, notamment de sortir lors 
des récréations lorsqu’il pleut, afin que les élèves demeurent actifs. Chaque niveau sera 
également invité à sortir dans un parc de la SÉPAQ au courant de l’année scolaire. Les frais 
de transport seront assumés par la mesure. 
 
 

2. Parole au public 
 

 

3. Adoption et approbation 
3.1 Apprentissages liés à des contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) 

(approbation) 
Gabriel Duquette présente la planification des contenus en orientation scolaire et 
professionnelle. Au cours de leur année scolaire, les élèves vivront en classe des 
apprentissages en lien avec les contenus prévus pour leur niveau. Ces contenus ne 
constituent pas une matière et ne feront donc pas l’objet d’une évaluation. Ils permettent 
toutefois aux élèves d’approfondir leur connaissance d’eux-mêmes, d’aborder différents 
aspects du monde scolaire et d’élargir leur connaissance du monde du travail. Ces contenus 
les aident à s’orienter sur le plan scolaire et professionnel et s’appuient sur les actions déjà 
en cours dans l’école. 
 
Certaines activités présentées sont conditionnelles à l’évolution de la situation pandémique. 
En effet, il se pourrait que certaines activités ne puissent pas avoir lieu afin de se conformer 
aux directives de la Santé publique. Il est proposé par Ariane Thibault, d’ajouter les activités 
du programme Étincelle à notre planification. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER les contenus en orientation scolaire et professionnelle. 
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3.2 Activités de Noël (approbation) 
Gabriel Duquette présente les activités de Noël proposées par les membres du comité 
culture. De nombreuses activités auront lieu tout au long du mois de décembre. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Karine Darveau, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER les activités de Noël telles que présentées. 

 
. 

3.3 Activités groupe 950 (approbation) 
Denis Rochon, spécialiste en éducation physique, et Claudette Trudeau, enseignante du 
groupe 950, proposent de sortir avec leurs élèves au Zükari. Dix sorties pourraient avoir lieu 
pour la somme de 480,88$. Les frais de transport seraient également assumés par l’école. Un 
sondage sera réalisé auprès des parents de ces élèves dans le but d’obtenir leur autorisation. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER les sorties dans le cadre de cette activité. 
 

 
3.4 Sortie dans le cadre de la mesure À l’école, on bouge!  

Dans le cadre de cette mesure, il est possible d’effectuer des sorties à la SÉPAQ. Les frais de 
transport sont assumés. François Lake-Héon et Caroline Daunais-D’Amours proposent de 
sortir aux Iles de Boucherville le 15 février prochain. Aucuns frais ne sont chargés aux parents 
de ces élèves. Un sondage sera réalisé auprès de ceux-ci dans le but d’obtenir leur 
autorisation. 
 
Les autres groupes sont également invités à sortir avec leurs élèves. D’autres approbations 
sont à prévoir. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Caroline Houlé il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la sortie aux Iles de Boucherville le 15 février prochain. 
 
 

3.5 Campagne de financement Colle à moi (approbation) 
Les membres du conseil d’établissement ont proposé une campagne de financement qui aura 
lieu tout au long de l’année en arrière-plan. Il s’agit des étiquettes Colle à moi. Les parents 
seront invités à se procurer sur une base volontaire des étiquettes dans le but d’identifier les 
effets scolaires, vêtements, etc. de leur enfant. 15% des profits retourneront à l’école pour 
notre campagne de financement.  
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Nathalie D’Amours, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la campagne de financement Colle à moi. 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

4. Informations et affaires nouvelles 
4.1 Covid-19 

Depuis le début de l’année, il n’y a pas eu de nouveau cas déclaré. Nous poursuivons les 
actions et les mesures sanitaires afin de réduire au maximum la transmission du virus. L’école 
a procédé à quatre nouveaux tests rapides. Résultat : COVID-. Cela s’est bien déroulé. 
 
La vaccination aura lieu à l’école le 7 décembre. Le CSSP transmettra un Info-Parents avec de 
plus amples détails. 
 

4.2 Retour sur la campagne de financement 
Gabriel Duquette présente les résultats de la campagne de financement. La vente de produits 
Planète a permis d’amasser 1409,94$. Les contributions volontaires ont permis d’amasser 
1230$. Le total pour cette campagne s’élève à 2639,94$ Merci beaucoup à tous les parents 
pour votre grande participation. 
 
 

5. Parole à la direction 
Gabriel Duquette indique être fier de l’équipe-école. Il y a de belles initiatives malgré la situation 
actuelle et la fatigue accumulée. Il souligne le départ de Josée Soucy, spécialiste en anglais. Il souligne 
également la tenue du Salon du livre où il sera possible de rencontrer Nathalie D’Amours. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin souligne l’excellent travail des éducatrices notamment lors des journées 
pédagogiques. La nouvelle application Hop Hop fonctionne très bien et les parents sont satisfaits de 
cette nouvelle option. Le sondage aux parents pour déterminer le modèle du service aux dîneurs aura 
lieu au début du mois de décembre. 
 

7. Parole aux enseignants 
Les enseignants(es) soulignent de bons coups, notamment le programme Étincelle, les sorties à la 
SÉPAQ, etc. De plus, Ariane Thibault nomme aux membres que les enseignants(es) du 2e et 3e cycle 
participent à une formation dans le but d’enseigner les mathématiques autrement. Ceci est très 
intéressant et répond à un besoin. Janie Myriam Pelletier revient au travail après un congé de 
maternité. Finalement, les rencontres de parents ont lieu cette semaine. 
 

8. Parole aux parents 
8.1 Niveau de langage 
Un parent souligne le niveau de langage à l’école rapporté par son enfant. Les membres du CÉ 
échangent à ce sujet. La situation n’est pas généralisée, mais certains élèves, principalement du 2e 
et 3e cycle, utilisent un niveau de langage non approprié. De l’éducation, de la sensibilisation et des 
interventions sont faites par le personnel de l’école. Des appels à la maison sont également réalisés. 
Une discussion a eu lieu à l’assemblée générale des enseignants(es) sur cet enjeu et l’importance de 
maintenir nos interventions.   
 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Dominique Coulombe présente les sujets abordés lors des deux dernières rencontres. 
28 octobre : 
- Les élèves transportés en autobus auront des puces. Il sera possible de suivre les parcours. 
- De nouvelles écoles seront construites sur le territoire du CSSP. 
- Il n’est pas possible de faire des dons par Interac. Cependant, il est possible que l’école émette 

une facture pour ensuite la payer (don). 
- Les parents ont fait des demandes de formations (ex. : anxiété, gestion de la performance, boite 

à lunch). 
- Bons coups : Les vendredis musique dans la cour d’école, bracelets verts dans le but de renforcer 

les bons comportements. 
18 novembre : 
- Présentation de l’offre de services EHDAA. 
- Présentation du projet pilote pour la douance. 
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- Présentation du projet pilote pour l’intégration des élèves de la classe d’enseignement spécialisé 
à la classe ordinaire (quatre écoles). 

- Présentation du plan d’action FCPQ. 
- Bons coups : Campagne de financement Colle à moi. 
 

10. Sujets divers 
Aucun sujet divers 
 

11. Levée de l’assemblée 
Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h30. 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 

 


